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人人参与文明创建人人参与文明创建
人人争当文明市民人人争当文明市民

为北京榜样点赞
即日起至2018年12月12日24:00，市民可登陆首都文明网（http://bjby.bjwmb.

gov.cn/gs/）为67位2018年度十大“北京榜样”候选人点赞、寄语留言，表达对候选
人的敬意和赞扬。还可关注“文明北京”微信公众号、抖音号和“北京榜样”微信
公众号，为候选人点赞、留言和转发分享。

本报讯（通讯员秦岭）近日，石
景山区党外知识分子联谊会召开
成立大会暨一届一次理事会议。

石景山区党外知识分子联谊会
是由无党派代表人士倡议，中共石
景山区委统战部发起成立，具有统
战性、知识性、联谊性的非营利性
社会团体，旨在加强以无党派人士
为主体的党外知识分子间的联谊、
交流与合作，凝心聚力、举荐人才、
服务社会，积极为区域高端绿色崛
起作贡献。第一届理事会 59 名理
事经辖区内中央、北京市驻区单
位、区属部门党委（党组）民主推
荐，多次协商研究产生，并报区委
统战工作领导小组审议通过，涉及
教育、科技、体育、文化、卫生、经
济、法律等多个专业领域。

我区党外知识分子
联谊会成立

本报讯（记者徐巍 通讯员宋
李振）11 月 20 日，区委召开常委
（扩大）会议，深入学习贯彻蔡奇书
记到中心城区调研指示精神，安排
部署我区的贯彻落实工作，动员全
区上下进一步把握新版总规赋予
我区的中心城区功能定位，主动把
全区工作放到首都发展大局中去
认识和谋划，高水平建设好首都城
市西大门。于长辉、李文起、吴克
瑞、田利跃等区四套班子领导，区
法院院长、区检察院检察长，相关
部门主要负责人，各街道（鲁谷社
区）党工委书记参加会议。区委书
记于长辉主持会议并讲话。

于长辉在讲话中指出，要提高
政治站位，全面落实中心城区功能
定位。作为中心城区之一，我们必
须主动把全区工作放到首都发展
大局中去认识和谋划，牢牢把握新
版总规赋予我区的发展定位和战
略要求。蔡奇书记在调研座谈时
要求，中心城区要大力加强“四个
中心”功能建设、提高“四个服务”
水平；要坚定有序疏解非首都功

能；要当高质量发展的标杆；要下
大力气改善民生。这是对中心城
区提出的共性要求，我们要从首都
工作大局中审视和思考我们的工
作，狠抓工作落实，不断改进提升，
切实将各项工作抓出特色、抓出亮
点、抓出成效。同时，蔡奇书记还
要求，石景山区要建好首都城市西
大门，重点抓好中关村石景山园、
银行保险产业园、京西商务中心等
功能区建设；与冬奥组委无缝对
接，全力服务保障冬奥；与首钢共
同推进新首钢高端产业综合服务
区、首都西部综合服务区建设。我
们要认真落实蔡奇书记的讲话要
求，牢牢把握新版总规赋予我区的
中心城区城市功能定位，认真对全
区发展谋篇布局，扎实推进工作。

于长辉强调，要深入细致谋划
好明年工作。他说，谋划好明年
的 工 作 ，要 把 握 全 局 与 局 部 关
系。要主动把全区工作放在首都
城市战略定位中来谋划，着重把
疏解非首都功能与城市综合整治
结合起来、把疏解存量与严控增

量结合起来、把空间腾退与功能
优化提升结合起来。要进一步研
究和完善明年工作目标、思路和
举措，确保拿出符合中央和市委
精神、符合我区实际、符合群众期
盼的工作计划，确保明年高起步、
开好局。谋划好明年的工作，要
抓好继承与发展的关系。必须牢
牢锁定首都“四个中心、一个目
标”，深刻认识首都发展规律和阶
段性特征，将“高端绿色”作为全
区各项事业的共同标准、共同目
标、思维方式和工作追求，坚定不
移走高端绿色发展之路。对于区
委提出的“六个先行区”建设，要
细化落实到明年的具体项目中，
继续以先行的标准和要求推进工
作。要继续围绕落实新版总规赋
予的“三区”功能定位，把握筹办
2022 年冬奥会和新首钢打造新时
代首都城市复兴新地标两大历史
机遇，以创建全国文明城区为总
牵引，高水平建设好首都城市西
大门。谋划好明年的工作，要把
握好全面发展与错位发展的关

系。我区在生态建设、“五性”“七
有”民生建设、背街小巷整体提升
等方面有自身的比较优势和发展
优势，要进一步在“精致”上下功
夫。同时，区人大、区政协也要在
谋划好自身工作的同时，为区委
的全年工作提出意见和建议。

于长辉指出，要以良好的精神
状态打好年底收官之战。一是要
对标市级要求。完善对策、集中
攻坚，一鼓作气、加快推进，把年
底各项工作抓紧抓好，确保按时
完成全年各项工作任务。二是要
落实区级任务。要坚定不移地按
照既定方向和目标任务，以“钉钉
子”的精神，一以贯之地狠抓各项
工作的落实。三是要认真筹备区
委全会和人大、政协“两会”。四
是要周密部署年底重大活动安保
维稳工作。五是要围绕促进发展
抓作风。

区委副书记、常务副区长田利
跃传达了蔡奇同志调研指示精
神。区委常委、统战部部长姚茂
文介绍了我区工作汇报情况。

区委常委（扩大）会议召开
学习贯彻蔡奇到中心城区调研指示精神 部署我区贯彻落实工作

本报讯（记者王羽仪）11 月 22
日，区委书记于长辉一行到丰台区
学习调研。丰台区委书记汪先永，
区政协主席刘宇，区委常委、副区长
吴继东，区委常委、区纪委书记、区
监委主任李正斌，区委常委、统战部
部长、办公室主任李岚，区人大常委
会副主任王振华，石景山区领导李
文起、郭鹏、肖平、姚茂文、邓晓兵、
陈婷婷、周西松、杨宏伟参加活动。

区领导一行首先来到丽泽金融
商务区首创中心，在顶层俯瞰丽泽
金融商务区全貌，结合展板听取商
务区规划建设情况介绍，了解丰台
区积极贯彻落实北京市总体规划，
积极完善区域配套，加强智慧型精
细化管理，打造首都商务新区、科技
创新和金融服务融合发展区等情
况。随后来到 SOHO 项目规划展
厅，听取项目规划建设等情况介绍，
察看商务写字楼样板间及周边项目
建设情况。

在随后召开的座谈会上，汪先
永对石景山区领导的到来表示欢
迎，他希望两区进一步密切交往，畅
通交流渠道，相互学习，共同提高。

于长辉感谢丰台区的精心组织
和热情接待。他说，丰台区和石景
山区都属于中心城区，在产业连通
互补、就业教育医疗、工业厂房改造
利用等方面有着密切联系。通过今
天的考察，启发我们要进一步善于
借势而为，抢抓发展机遇；要进一步
加快深度转型，增强发展动力；要进
一步践行脚步为亲，增进民生福
祉。衷心期待两区今后在更多领
域、更高层次加强交流合作，实现互
利互助、共赢发展。

区领导到丰台区
学习调研

扮靓城市过暖冬扮靓城市过暖冬 文明创建我先行文明创建我先行
本报讯（记者杜雷）11 月

24日上午，我区开展了第八次
“社区吹哨我报到、文明创建我
先行”集中活动，本月活动主题
为“扮靓城市过暖冬”。通过组
织在职党员、老街坊开展卫生
大扫除、创城公益宣传、社区志
愿服务等活动，营造出多方联
动、群策群力的创城氛围，共同
为全国文明城区创建工作助
力添彩，为提升群众文明素质
夯实基础。

记者作为在职党员，参加
了八角街道北里社区的活
动。一百余位在职党员分成
四个小组，对社区主要道路的
环境卫生、背街小巷的卫生死
角、宣传橱窗以及小广告进行

全面清理。大家手拿工具，不
怕脏、不怕累，干得热火朝天。
活动中，社区工作者向大家详
细解读创城验收工作各类指
标，发放宣传材料和宣传袋，切
实做到活动一次，宣传一次，形
成人人参与文明创建的良好
风气。

本次集中活动是我区推动
“全国文明城区”创建、迎接中
央文明办创城测评的重要内
容，也是落实“双报到”常态化、
长效化推进的重要工作。活
动中，各社区充分利用“党员E
先锋”和“一呼百应”系统加强
活动组织，及时发布活动信息，
记录在职党员活动情况，切实
做到让在职党员“回家”。刘粟摄刘粟摄


